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自 由 民 主 党 ２７番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 若者の東京一極集中について 知 事 復興・総合計画

課

若者の東京一極集中に歯止めをかけるため、どのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 福島大学による食農学類の設置について 企画調整部長 企 画 調 整 課

農 林 企 画 課

県は、福島大学による（仮称）食農学類の設置に向け、ど

のように協力していくのか尋ねたい。

三 歯科保健の対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、健康寿命の延伸に向けた歯科保健の対策にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、航空宇宙関連産業における県内企業の技術力向上に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 薬用作物等の生産振興について 農林水産部長 園 芸 課

県は、薬用作物や保健機能に着目した農産物の生産振興に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 第三者認証ＧＡＰの取得の拡大について 〃 環境保全農業課

県は、第三者認証ＧＡＰの取得の拡大に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 水稲新品種の生産振興について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県は、水稲新品種「里山のつぶ」の生産振興にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 飼料用米を活用した畜産物のブランド化について 〃 畜 産 課

県は、飼料用米を活用した畜産物のブランド化に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 道の駅の機能強化について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、交流人口の拡大に向け、道の駅の機能強化にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十 アンダーパス部の事故防止について 〃 道 路 管 理 課

県は、道路のアンダーパス部において、冠水による事故防

止の対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十一 酒蔵をいかした広域観光の振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、酒蔵をいかした広域観光の振興にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十二 高校生の学力向上の対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、大学への進学

を希望する生徒の進路実現に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。




